
kaffee

Beitrag von „Bernhard“ vom 8. Juli 2018, 13:44

hallo
heute blüht bei mir die kaffee,hat sich ziemlich geziert
letztes jahr sind mir die knospen eingetrocknet.
Dieses Jahr hat es geklappt hat jetzt auch schon eine höhe von 30cm.
Habe 2 Pflanzen davon würde eine abgeben,Nachricht über PN.

Beitrag von „Hotteneu“ vom 1. September 2018, 00:23

Hallo Bernhard,
eine tolle Blüte! Mir gefallen die orangenen Streifen sehr gut.
Liebe Grüsse 
Markus

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5969-kaffee/
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